



Dans un communiqué daté du 26 septembre 2023, François Marc Modzom, le directeur de l'Ecole Supérieure des Sciences et Techniques de l'Information et de la Communication (ESSTIC), a annoncé une série de nouvelles directives pour les étudiants et le personnel de l'institution.

Ces directives comprennent un nouveau code vestimentaire et comportemental qui interdit le port de jupes courtes, de jeans moulants, de faux ongles et de faux cils.

La rentrée à l'ESSTIC est prévue pour le lundi 2 octobre 2023, et Modzom a confirmé que les cours reprendront effectivement ce jour-là pour tous les étudiants, anciens et nouveaux. Il a également assuré que ces nouvelles règles seront strictement appliquées à partir de cette date.

François Marc Modzom, journaliste principal, a été nommé directeur de l'ESSTIC par le président de la République le 4 juillet 2023, en remplacement du Pr Alice NGA Minkala. Modzom, vice-major de sa promotion en journalisme de 1984 à 1987, est déterminé à instaurer un environnement d'apprentissage respectueux et professionnel à l'ESSTIC.

Ces nouvelles directives ont pour but de promouvoir un environnement d'apprentissage plus formel et respectueux. Il reste à voir comment ces changements seront accueillis par les étudiants et le personnel de l'ESSTIC.



ECOLE SUPERIEURE DES SCIENCES
ET TECHNIQUES DE L'INFORMATION
ET DE LA COMMUNICATION
BP : 1328 Yaoundé - Cameroun
Tél : (+237) 242 16 08 80
Site web : www.esstic.cm
E-mail : info@esstic.cm
23-610
ESSTIC/DR

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Progrès

UNIVERSITE DE YAOUNDE II

Yaoundé, le 26 SEPT 2023

COMMUNIQUE

Le Directeur de l'Ecole Supérieure des Sciences et Techniques de l'Information et de la Communication informe la communauté étudiante et le corps enseignant que la date du **2 octobre 2023** marquera le début **effectif** des cours, immédiatement après la cérémonie de lever des couleurs et d'accueil des nouveaux étudiants des cycles de Licence et de Master. Les nouveaux étudiants absents seront automatiquement remplacés par ceux de la liste d'attente. Par ailleurs, étudiants et enseignants de l'ESSTIC seront désormais astreints à un code vestimentaire et comportemental décent reflétant la respectabilité de l'Ecole. Ce code leur sera dévoilé au cours de la cérémonie d'accueil des nouveaux étudiants. Par exemple, le port des jeans, polos, démembrés, jupes courtes, tenues près du corps, joggings et babouches est strictement interdit, tout comme les coiffures extravagantes de couleur non naturelle, les faux cils, faux ongles et piercings extravagants.



M. M. M. M.
M. M. M. M.